

INICIA OPERATIVO PREVENTIVO

Onda de calor golpea la urbe

Prevén que la temperatura llegue a los 33 grados centígrados, nivel que no se registraba desde 1998

POR ENRIQUE SÁNCHEZ

comunidad@nuevoexcelsior.com.mx

La Secretaría de Protección Civil alertó a la población para que tome precauciones, ahorre agua y tenga hidratación constante, pues se prevé que la

temperatura en la Ciudad de México alcance los 33 grados centígrados.

El secretario de Protección Civil, Elías Miguel Moreno Brizuela, señaló que se aplicará el programa Temporada de Calor y Estiaje 2009, como parte de las acciones preventivas frente al cambio climático y el fenómeno de *La Niña*, que ocasionarán un aumento del calor.

El programa, que aplica desde la última semana de marzo y hasta junio, contempla acciones de hidratación, abastecimiento de agua, así como cuidado y supervisión epidemiológica.

Moreno Brizuela indicó que durante la Semana Santa se reforzará el abastecimiento de agua en sitios que tienen bajo suministro, como Iztapalapa y las zonas altas de Gustavo A. Madero, Magdalena Contreras, Cuajimalpa, Tlalpan y Xochimilco.

Además, se continuará con el reparto de botellas de agua en varios puntos de afluencia masiva, tal y como se hace en el Metro.

El funcionario agregó que habrá monitoreo climático constante, a fin de iniciar los procedimientos necesarios en caso de que se pre-

sente una temperatura superior a 36 grados centígrados, o un alto nivel de humedad, a través de un Semáforo de Alerta por Onda de Calor.

Mediante una campaña informativa en los sistemas de Transporte Colectivo, Eléctrico y RTP, se darán recomendaciones en materia de salud, como la ingesta de líquidos y productos frescos, no exponerse demasiado tiempo al Sol, así como usar ropa ligera.

El secretario de Protección Civil también advirtió que como el DF es territorio vegetal, se han organizado brigadas para controlar incendios, los cuales ya suman

casi mil en lo que va del año.

Moreno Brizuela indicó que el Gobierno del DF giró la circular *Primavera Ligera*, para que a partir de

esta semana los funcionarios capitalinos acudan a sus centros de trabajo con ropa ligera.

Cabe destacar que el día más caluroso registrado en la Ciudad de México en los 130 años de registro del **Sistema Meteorológico Nacional** fue el 9 de mayo de 1998, cuando alcanzó 33.9 grados.



El Semáforo de Alerta por Onda de Calor dará un reporte diario sobre la temperatura:



Temperaturas máximas registradas por el Meteorológico Nacional en el DF:

- **33.9°**. – 9 de mayo de 1998
- **33.7°**. – 10 de mayo de 1927
- **33.6°**. – 11 de mayo de 1933
- **33.5°**. – 7 de mayo de 1933
- **33.4°**. – 8 de mayo de 1998
- **33.4°**. – 10 de abril de 1933